



Nancy berichtet aus Wien über unseren Serienmörder

Inzwischen berichten wir auch für die Lieblingszeitungen in Österreich, Frankreich, Belgien, Holland, Deutschland, Italien, Dänemark und Skandinavien. Das ist erfreulich für uns, aber es setzt Higgins auch unter noch mehr Druck.

Die gespielte Love Story mit der vorher so kühlen Muriel wird das weniger beeinflussen; der Killer macht so was mit links. Mir tut die von ihrem wissenschaftlichen Ehrgeiz getriebene Frau inzwischen leid. Denkt mal mit, Leute: selbst wenn es ihr gelingt, den Hartgesottenen dahin zu bringen, sein Geheimnis in ihrer letzten Lebensminute vor der Kamera zu zeigen – was bringt es ihr, dass nur andere darüber schreiben können. Will sie so ein verrücktes Pionier-Opfer bringen?

Er selbst spielt das gekonnt herunter: „Weißt du, Larissa“, sagte er mir gestern (er kann Namen schlecht behalten), „die TV-Zuschauerinnen wollen noch einige Staffeln lang unterhalten werden. Wir werden viele Komplikationen einbauen, Eifersuchtsszenen, Nahkämpfe, heftigste Verführungsszenen und eine Menge Beinahe-Handlungen, die scheinbar, aber noch lange nicht die erhoffte Auflösung bringen; die Produzenten versprechen sich Millionen-Einnahmen und ich will davon für Origon und Ruben eine hübsche Menge mitbekommen. Kannst du übrigens was auf Eis legen? Ruben will unbedingt ein Brüderchen haben. Die Aussichten sind gut.“

„Danke für dein Vertrauen, ich lege es für etwas später zurück. Aber mir kannst du es doch schon mal sagen, Jul, wie du wahrscheinlich vorgehen wirst, mit deinen Händen, das ist ja allen klar...“

„Geht nicht. Vorher müsstest du mich verführen, und das lässt die Justiz nicht zu und es geht nun mal schlecht übers Telefon. Sag mir inzwischen, wie die Wettbüros mit der Geschichte umgehen.“

Er staunte, diese Ergebnisse lesen Sie auf unserer Zahlenseite, hätte er nicht so schnell erwartet.

Ich rufe meine Leserinnen in unseren Verbreitungsländern auf: Schreibt mir, wer auch ein Kind von dieser Berühmtheit haben möchte. Ich wette mit meinem restlichen Team, welches Land ganz oben stehen wird – nach Great Britain.

Sie können mir und der Taskforce hier übrigens stark helfen, wenn Sie uns Motive nennen, die Ihrer Meinung nach zu einem Frauenmord führen können, möglichst viele, bitte,

Die nächste Frage folgt dann.

Nach Redaktionsschluss erreichte uns die Nachricht, dass Deutschland doch lieber ein eigenes Team schicken will. Dauert wegen der Verträge einige Zeit.